
FOX インターナショナル・チャンネルズ株式会社・株式会社ビーエス FOX 

第 4 回合同放送番組審議委員会議事録 

 

1． 開催日 ：    平成 25 年 9 月 10 日（火）13：00～14：30 

2． 開催場所 ：    東京都港区赤坂 2-17-22 赤坂ツインタワー東館 9 階 

3． 委員の出席 ：    委員総数 7 名 ／ 出席委員数 6 名 

出席委員（敬称略）： 菊地 実、坂井 保之、田保橋 淳、 

鳥居 美砂、西 正、淺井 正義 

放送事業者側出席者氏名 ： 代表取締役社長   小泉 喜嗣  

    ビーエス FOX 取締役  眞島 大介 

      編成部長   井藤 理人 

   FOXSPORTS ジャパン編成部長 平山 洋一 

     シニアリーガルカウンシル  西川 高幹 

   事務局（業務管理部 部長）  岸本 裕子 

事務局（ﾏｰｹﾃｨﾝｸﾞ部ｼﾆｱﾏﾈｰｼﾞｬｰ） 久保田 啓文 

        事務局    左右田 奈江（記） 

 

4. 議題：  

（１）  FOX インターナショナル・チャンネルズ株式会社、株式会社ビーエス FOX の事業

概況報告について 

（２）  FOX bs238 で現在放送中の「BASEBALL CENTER」について 

（3）  FOX より「Japan’s Next Beauty」について 

（4）  その他報告事項 

  

5. 審議内容： 

   

（１） 株式会社ビーエスFOX運営の「FOX bs238」について、プロ野球中継を含めた国内外スポー

ツ番組により編成する FOX SPORTS 枠を設け、本格的にスポーツ番組の放送を開始した旨

報告。 

 

（２） 「FOX bs238」から、プロ野球中継前後に生放送される FOX SPORTS オリジナル番組

「BASEBALL CENTER～プロ野球プレゲームショー/～ポストゲームショー」について。 

 

（３） 「FOX」より、FOX ジャパン制作の初のオリジナル・オーディション番組「Japan’s Next 

Beauty」について。 

 



＜委員の意見＞ 

「BASEBALL CENTER ～プロ野球プレゲームショー」 

「BASEBALL CENTER ～プロ野球ポストゲームショー」について 

・ 大変注目していた番組。内容が面白いし、解説者のレベルが高いと感じた。またプレーの

内容を視聴者目線でボールやバットを使って解説するなど興味深く、是非今後も続けてい

ただきたい。 

・ 初めてのプロ野球放送にしてはとてもよくできていると思った。一般の視聴者にはどのチャ

ンネルでどの球団の試合が観られるのかなどがわかりにくいので、そのあたりを丁寧に伝え

てもよいのではないかと思った。 

・ 出演者が非常にまじめで熱意が伝わってくる番組で、とても好感が持てた。ただし視聴者と

しては、他球団の試合情報や結果なども伝えてほしいと思う。 

・ 非常に面白い番組だと思った。ただ、野球が詳しくない視聴者にはわかりづらいところがあ

る。プレゲームショーとポストゲームショーを大幅に違う番組にすることができれば、より可能

性が広がると思う。 

・ 中継は非常に良かったと思うが、プレゲームショーは特に必要ないのではと感じた。ドラマ

編成を好む視聴者にとっては、野球編成には非常に違和感があった。 

・ スポーツ好きとしては、きちんと時間を割いて編成しているのでとても良いと思った。好きな

球団が勝った場合、スポーツニュースの梯子視聴をする視聴者が多いので、そのような人

にはすごくよい番組だと思う。 

 

＜事業者回答＞ 

・ 総合エンターテイメントチャンネルとして、今後どのようにスポーツを編成していくのか検討し、

改善していきたい。プライムタイムにスポーツばかりになるということは避けたいと考えている。 

・ 頂いたご意見を参考にし、FOX bs238 として今後の編成、番組作りに生かしていきたい。 

 

「Japan’s Next Beauty」について 

・ アメリカではリアリティ番組はとても人気があるが、日本では争いごとが好まれないので、リアリ

ティ番組特有のやりとりの面白さが伝わらず、流行らないのではないか。 

・ 「Next Beauty」の位置づけや説明がわかりづらかった。 

・ オリジナル番組制作は、非常によい取り組みだと思う。 

・ 若い女性を対象としたオーディション番組として、社会的影響を考慮した番組作りをしてほし

い。 

・ 目的・採点基準の情報が足りないように思った。 

・ 実際に、何を視聴者に伝えたいのか、何を評価したのかがわからなかった。 

・ 視聴者参加型のシステムがあってもよかったのでは。 

 



＜事業者回答＞ 

・ 頂いたご意見の数々を今後の番組に生かしていきたい。 

 

（４） その他報告事項 

・ スカパープレミアムサービス （標準画質）のサービスが 2015 年 5 月で終了するにあたり、プレ

ミアムサービスの標準画質チャンネルでは終了告知テロップを出している旨報告。 

 

 

以上 


